

## 心を文字に表す 席書会

新しい年を迎え、白い書き初め用紙に向かい、今年一年の抱負を胸に一文字一文字心を込めて丁寧に書く。書き初めは、日本の古くからの伝統を受け継ぐ大切な行事であり、書くことで清々しい気持ちを感じることが出来ます。文字は人を表すと言いますが、心を込めて書いた作品はどれも個性に溢れ、何か語りかけてくるようです。

お手本に習ってのびのびと大きく書くことをめあてに、各クラスで席書会を行います。

1・2年生は硬筆、3年生から6年生は毛筆です。また、6年生の代表児童は、学校代表として16日（木）に滝野川会館で行われる北区の席書会に参加します。

○展示期間 1月20日（月）～31日（金）

○公開時間 8時15分～4時30分まで。

学校公開日25日（土）は12時15分まで

○展示場所

1・2年生→各教室廊下の掲示板

3年生→教室前から算数少人数室前の廊下掲示板

4年生→1階廊下掲示板

5・6年生→多目的室から4階廊下掲示板

※ご来校時は、名札をお持ちください。

国語担当：三枝 由美子



## 6年生紹介

年度当初は、6年生としてどう行動すればよいのか自信がなくて戸惑う様子も見られました。朝や掃除の時間に1年生のお手伝いに行ったり、休み時間に遊んだり、下級生と一緒に時間を過ごすうちに、少しずつ6年生としての自覚が生まれてきました。5月の運動会では、5年生にソーラン節を熱心に教える姿に滝野川もみじ小の伝統が作り上げられているのだと感じました。縦割り班で行ったもみじまつりや全校遠足で、遊びの計画を立てたり下級生をまとめたり、6年生としての役目を果たしていく中で、滝野川もみじ小学校の柱として学校を支える頼もしい存在に成長してきました。また、夏休みに行った日光高原学園では、友達と協力して生活し楽しい3日間を過ごしたり、10月の北区連合陸上記録会では、支え合い励まし合って運動したりすることで、友達との絆を深めることができました。そして11月に行われた音楽会では、皆の心が1つにまとまり最高学年として素晴らしい演奏を披露することができました。

卒業まであと3ヶ月を切りました。中学校でも一人一人が活躍できるように、残り僅かな小学校生活を充実させ、準備していきたいと考えています。

6年担任：岸 久恵



## 1月の生活目標

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

1月の生活目標は、「あいさつをしっかりとしましょう」です。

年の初め、子供たちも色々な人に年始のあいさつをすることがあったことと思います。人と人とのつながりの始まりはあいさつだと思います。

親しき仲にも礼儀あり。日常生活でもしっかりとあいさつし合える関係を作っていきたいと思っています。

ご家庭でも、毎日のあいさつ、お声掛けをよろしくお願い致します。

生活指導主任：横田 勉



## あいさつ運動の標語が決まりました！

低学年	：	あいさつで	ころぼかぼか	みんなにこにこ
中学年	：	あいさつは	一日がはじまる	あいことば
高学年	：	あいさつし	みんなで作ろう	一つの輪